



Nombre del alumno: Luis Gabriel Pale Jiménez

Nombre del Prof.: C.P Julio Cesar Méndez Gómez

Nombre del trabajo: Ensayo “Método Contable”

Materia: Contabilidad Financiera

Grado: 1°

Grupo: Contaduría Publica Y Finanzas

Ocosingo, Chiapas 16 de octubre de 2022

INTRODUCCION:

Método contable es el método específico de la contabilidad y consiste en una serie de premisas que permiten someter a observación la realidad económica.

Hasta hoy en día nos ha indicado que para que conozcamos los valores con los cuales se forman los estados financieros es necesario siempre llevar una serie de Cuentas para anotar en ellas todas las variaciones que afecten a los elementos del pasivo del activo y del capital por las operaciones afectadas por el negocio O empresa aquí para llevar a cabo su actividad realiza operaciones con el mundo exterior: ya sea de compra, venta.

DESARROLLO:

-METODO CONTABLE: ESTUCTURA Y FINES.

Dentro del método contable se encuentra una estructura y fines, que hasta el momento para dar a conocer el valor que forman los estados financieros es necesario que está lleve una serie de cuentas, las cuales es básico anotar en esta las distintas variantes que pueden llegar a afectar.

Los elementos del activo, pasivo y del capital de operaciones que se hacen en el negocio que se podría o se está realizando.

Para que dentro del registro se lleve correctamente en las cuentas es importante que se efectúe las variaciones de los valores que se presentan y es necesario el considerar tanto las causas como también los efectos de las operaciones y aún que por más estás se vean sencillas por ende se verán reflejadas en dos cuentas.

Uno de los ejemplos es:

- Si compramos cuál cosa y pagamos en efectivo se debe considerar mismo tiempo y por la misma cantidad, tanto el aumento del Activo en mercancías, como la disminución del Activo en caja.
- Si pagamos una letra de cambio en efectivo a nuestra cuenta, tendremos en cuenta, simultáneamente y por igual importe, ambas reducciones de pasivos en documentos a pagar, como reducción de activos en efectivo.

Cómo se puede ver en estos dos ejemplos cual quiera que sea la operación estos cuentan con una causa y efecto estos variarían el valor de los balances puede ser que esto aumente o disminuye los valores de los activos, pasivo y capital se deberán anotar en las cuentas correspondientes.

Parte de todo esto las cuentas que corresponden a distintos montos se deslindan ciertos cargos y abonos, para esto hay que significar los aumentos o disminuciones en las diferentes cuentas de activo, del pasivo y capital, hay que saber que en estos se pueden presentar problemas para identificar. Para resolver el problema de saber que cargos y qué abonos van a significar los aumentos o las disminuciones de las cuentas las cuales son distintas y se aplica como base la fórmula del balance ($A = P + C$).

En esta fórmula se toma como base y se toma en cuenta que el Activo aparece cargado, mientras que el Pasivo y el Capital aparecen abonados, por ejemplo:

Si dentro del activa se encuentran 30000 que sería la cantidad completa que debe tener, en el pasivo se pueden haber 10000 más en el capital 20000.

- Dentro de cada activo debe tener un cargo, en pocas palabras una anotación en la que debe.

- Dentro del pasivo tiene que debe que comienza con un cargo con una anotación en la que tiene que haber.
- Y posteriormente dentro de la capital tiene que debe empezar por un cargo con una anotación de la que tiene que haber.

La cuenta del activo siempre será deudora, ya que el movimiento acreedor nunca podrá ser mayor que el deudor por que no es posible el disponer el disponer de mayor cantidad del valor de lo que hay en ella.

Por otro lado, la cuenta del pasivo en esa siempre será acreedor, por que parte de sus movimientos del deudor nunca podrá ser mayor al del acreedor y que no es posible pagar más de lo que debe, las disminuciones del pasivo se cargan.

Y en la cuenta del capital por lo regular es acreedor, por que en esta cuenta casi siempre los aumentos de capital son mayores que las disminuciones del mismo y solamente dentro del caso contrario tendrá saldo deudor, disminución del capital se carga.

REGLAS DEL CARGO Y DEL ABONO.

Dentro de esto existen reglas del cargo y del abono, puesto que se toman en cuenta los casos y se abonan de diferentes cuentas del activo, pasivo y capital que se regulan bajo las reglas cuando se debe cargar (activo aumenta y el pasivo y activo disminuciones y se debe. Y se debe abonar (Activo disminuyen, pasivo y capital aumentan.)

CUENTAS DE RESULTADOS.

En cuenta de resultados no se solo se aplican en el movimiento del capital, de cada cuenta del capital y resultado ya no que siempre se abren abonos por qué existen operaciones que en ella se registran y hay movimiento y saldo de las principales cuentas o resultados, en esto podemos encuentra (Gasto de venta, administrativo, gasto y producto financiero o otros gastos y productos).

Las cuentas de Gastos de venta y administración están únicamente destinadas al registro de operaciones que producen disminuciones del Capital y éstas siempre deben de ser cargadas deben cargar, puesto que, de acuerdo con las reglas instituidas, las disminuciones del Capital se deben cargar; en consecuencia, como únicamente se cargan, su saldo siempre ser deudor.

Gastos de venta.

Tienen relación directa con parte de la promoción, realización y desarrollo del volumen de las ventas un ejemplo de ellas es:

- Sueldos de los jefes del departamento de ventas, de empleados del almacén, de empleados que atienden al público en ventas de mostrador.

Gastos de administración.

En estos tiene como función el poder sostener las actividades de mantener y ver por la administración de la empresa y se relacionan con las operaciones de la venta indirectas uno de los ejemplos es:

- Sueldos del gerente, subgerente, contador, personal de oficinas.

Gastos y productos financieros.

Estos son los gastos y ingresos, se derivan en operaciones o transferencias, por ejemplo:

- Intereses sobre documentos que la entidad paga o le pagan.

Otros gastos y productos.

Son los gastos y ingresos no ordinario y estos surgen de operaciones o transacción inusuales, por ejemplo:

Pérdida o utilidad en compraventa de acciones y valores.

LA DINÁMICA EMPRESARIAL: HECHOS ECONÓMICOS Y HECHOS CONTABLES.

Para el registro de operaciones se lleva como primer lugar que se deben de analizar y determinar las variantes que pueden llegar o ya sufrieron las cuentas afectadas posteriormente aplicar reglas del cargos Y abonos.

Dentro de todo esto se lleva la anotación de un registro de un libro llamado diario el cual será utilizado como objeto de estudio.

LEY DE LA PARTIDA DOBLE.

Esto consiste en registrar por medio de los cargos y los abonos, esto da los efectos que producen las distintas operaciones de los distintos elementos que se pueden llegar a encontrar dentro de el balance, de la manera que

esto se puede llegar a encontrar también dentro del activo y la suma del pasivo con el capital. Parte de esto tiene que entrar en la compensación de los elementos del balance en la base de la partida doble.

De esta manera de registró de las operaciones se llegó a considerar por primera vez en Venecia dentro del siglo XV en el año de 1494, la idea principal surge del Fraile franciscano Luca Pacioli, y dentro de esto surge para él la idea del poder analizar las cuantas de todos los efectos que se pueden llegar a producir en los balances conservando siempre el resultado de los números.

CONCLUSION:

Como bien podemos decir habla del tema del activo pasivo el capital contable Ya que toda cuenta del activo va a empezar por un cargo por decir con una anotación en él debe ya que el saldo de las Cuentas del activo siempre será deudor porque su movimiento acreedor nunca podrá ser mayor que el deudor ya que no se es posible disponer de mayor cantidad de valores de los que hay, en lo contrario el pasivo debe comenzar con un abono o sea con una anotación en el haber El pasivo siempre será acreedor porque movimiento deudor nunca podrá ser mayor que el acreedor ya que no es posible a pagar más de lo que se debe, y por la otra cuenta capital debe empezar con un abono es decir con una anotación en el haber Por lo que también La cuenta del capital es acreedor porque casi siempre los aumentos del capital son mayores que las disminuciones capital, solamente en el caso contrario tendrás saldo deudor.